

Medienmitteilung

WEBLAW FORUM 2012: ERSTE PROGRAMMHÖHEPUNKTE BEKANNT

Bern, 5. Juli 2011 – Am 2. März 2012 findet das zweite Weblaw Forum statt. Die in der Schweiz einzigartige Plattform für die Rechtswelt begrüsst wiederum hochkarätige Referenten aus dem In- und Ausland und steht unter dem Motto «Interdisziplinarität». Der Anlass findet erstmals im Zürcher Hallenstadion statt.

Nach der erfolgreichen Erstaussage des Weblaw Forums vom 21. März 2011 zum Thema «Globalisierung. Vernetzung. Ökonomisierung. Chancen.» sind bereits erste Highlights der zweiten Ausgabe bekannt: So wird Bernhard Schlink, Autor des verfilmten Literaturmeisterwerks Der Vorleser und Professor für Öffentliches Recht und Rechtsphilosophie einer der Gastreferenten sein. Ein weiterer Höhepunkt wird das Referat von Raimund Drommel, Begründer der sprachwissenschaftlichen Kriminalistik. Er ist unter anderem auch als der Entschlüssler des Sprachcodes der RAF bekannt. Als drittes Highlight steht bereits Urs Meier als Referent fest, ehemaliger Spitzenschiedsrichter und heute erfolgreicher Management-Berater und Unternehmer.

Das 2. Weblaw Forum findet am 2. März 2012 im Zürcher Hallenstadion statt. Es steht ganz unter dem Motto „Interdisziplinarität“ und deren Notwendigkeit in einer zunehmend komplexen, globalisierten und vernetzten Welt. Das Weblaw Forum 2012 geht in zahlreichen Referaten, Diskussionen und Workshops der Frage nach, ob reines Spezialistentum und isolierte Problembetrachtung zu guten Lösungen führen kann. Es werden 500 Gäste erwartet.

Medienkontakt

Sarah Montani

lic.iur., CEO Weblaw AG

Mobile +41 76 343 57 77

sarah.montani@weblaw.ch

www.weblaw.ch

Mehr zum Event

Das Weblaw Forum ist ein Networking-Event für die nationale und internationale Rechtswelt. Es ist der zweite Anlass dieser Art und Grösse, bei dem in- und ausländische Juristinnen und Juristen die Herausforderungen der Gegenwart und die Chancen der Zukunft im nationalen und internationalen Kontext thematisieren.

Mehr zum Veranstalter

Die Weblaw AG wurde 1999 in Bern gegründet und beschäftigt 35 Mitarbeitende. Gründer und Inhaber sind Sarah Montani und Franz Kummer. Weblaw vernetzt unter einem Dach juristisches Know-how, Technologie, Verlagshaus, Beratung und Weiterbildung. Durch diese Verbindung leistet Weblaw einen partnerschaftlichen Beitrag für die tägliche juristische Arbeit. Weblaw ist Herausgeber der grössten Online Fachzeitschrift der Schweiz Jusletter und führend im Bereich der automatisierten Verarbeitung und Suche juristischer Informationen. Alle angebotenen Produkte und Dienstleistungen werden in der Schweiz produziert und auf Präzision und Zuverlässigkeit hin erprobt. Die Weblaw AG hat eine Niederlassung in Frankfurt. Heute werden die Weblaw-Produkte von unzähligen Anwaltskanzleien, Juristen, Rechtsdiensten, aber auch von zahlreichen Gerichten und Behörden genutzt und geschätzt.